



会長挨拶



みなさまこんばんわ！令和6年度がスタートし早4カ月が経ちました。7月記念式典・祝賀会では、会員皆様のご協力のもと盛大に開催することができ、素晴らしい50周年のスタートを切れましたこと改めてお礼申し上げます。また団体中央会様はじめ各関係機関の皆様のご支援とご理解、そしてこれまでの歴史を積み上げていただいたOBの皆様によるご指導に深く感謝とともに、青年中央会の伝統と魅力を継承しつつ、我々が50期を機に新たに掲げた、当会が目指す姿である「T.S.C Vision」とその行動指針である「Blue Action」を胸に、皆様の期待に一層応えてまいり精進してまいりますので、引き続きご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

人口減少、少子高齢化など、我々中小企業を取り巻く環境は、過去経験が無いフェーズを迎えていました。そのなかにおいて、らしさや独自性といった「個性」が次代を切り拓くカギであると掲げた「Colors」の年度テーマのもと、会員一人一人が個性を磨くことを目標に活動していただいております。8・9月手作り例会では、個性を刺激し、またその個性を活かすための基礎を学ぶ機会を作っていました。そして新たな取り組みである10月県親睦事業・合同例会では、東中西各地区の垣根を越えディベートを通して親睦と、それぞれの地区的カラーを感じられたのではないでしょうか？

50期という節目の今期は、次の50年へ向けたリスタートの年でもあります。今期の事業や、新たなチャレンジは今後の会の活動の指標にもなります。より中央会らしく、より会員皆様の個性を発揮する活動を通して、次代に繋がる中央会の未来を描いていきたいと思いますので、引き続きよろしくお願ひいたします。

TSCしゃんしゃん傘踊り しゃんしゃん祭実行委員会 委員長 楠 光裕

今年も8月14日に行われました、第60回鳥取しゃんしゃん傘踊りに参加いたしました！今年の青年中央会のテーマを「ブルーインパクト!!」～声出していくう!!～と決め、鳥取の夜を盛り上げる為に踊ってまいりました。様々な社会不安や物価高など心配事や悩みの種はたくさんありますが、そんなことは一旦忘れて、全力で声を出して全力で発散し、大いに盛り上りました！地元と共に生きている中小企業の集まりである青年中央会として、地元への感謝の気持ちを声と踊りに込みて、思い切り盛り上げることができたと思います。しゃんしゃん祭り当日は、現役会員はもちろん、OBや色々な方々にお手伝いや応援に来ていただき、大変盛り上げていただきました。多くの方々の支えもあり無事踊り切ることができました。本当にありがとうございました！



7月通常総会・創立50周年記念式典祝賀会 実行委員長 田中 雄之

令和6年7月27日(土)、ホテルニューオータニ鳥取におきまして令和6年度通常総会が開催され、また、来賓の皆様40名、OBの皆様65名、現会員77名、総勢182名のご参加をいただき創立50周年記念式典祝賀会が盛大に開催されました。

記念式典では、当会の半世紀の歴史を振り返る映像「50年の歩み」をお披露目と共に、「T.S.C Vision」と「ブルーインパクト!!」を発表、東部青年中央会が今後も挑戦し進化し続けていくことを披露させていただきました。

祝賀会では、オープニングとして、3ヶ月にわたり練習を重ねた、真傘坊(しんざんぼう)豪ノ虎(ごうのとら)と当会会員による「しゃんしゃん傘踊り」が披露され、会場が大いに沸きました。また、この半世紀を繋いでいただいた歴代の会員全員を代表して、歴代会長にご登壇いただき、この歴史的な日を迎えられたことへの感謝を伝えるセレモニーを行いました。ご来賓の皆様とOBの皆様が会場のいたる所で思い出話に花を咲かせ、大変盛り上がっている様子がとても印象的でしたし、多くの皆様にご臨席いただいたことを大変うれしく思う瞬間でした。

この度の50周年記念式典祝賀会は、運営委員会メンバー、未来フォーラム委員会の皆様がホスト役に徹していただきのお陰で無事に開催することができました。心より感謝申し上げます。

最後になりますが、50年という歴史的な日を迎えるうえで、これまで関わっていただいた全ての皆様へ感謝をお伝えすることを第一に準備を進めてまいりました。これからの中東部青年中央会も、いろいろな方に支えられていることへの感謝を忘れず、60年、100年続く会として発展していくことを祈念いたします。



8月例会

エリエル委員会 委員長 山崎 拓也

50周年度の初めての8月手作り例会『会員POKER～仲間の新たな発見を～』を8月22日に開催いたしました。会員の顔を印刷したオリジナルトランプを作成し会員パーティーを開催いたしました。新たな委員会にて、親睦を深めながら会員の情報を共有するグループディスカッション。初めての試みでしたが会員一人一人が前向きに取り組んでいただき大成功となりました。どんな事業にも、まずは取り組む事は私生活でも仕事でも同じです。その先に何があるか分かりませんがやらないと発見はありません。50周年度、良いスタートになりました。会員の皆様、ありがとうございました。



9月例会

リレーションシップ委員会 委員長 武田 昭吾

9月例会にご参加ありがとうございました。9月例会は「魅力を高め、活かす」をテーマに鳥取市出身で全日本空輸株式会社出身の山脇彰子氏を講師にお招きし行いました。内容は山脇氏が接遇するなかで大切にされていた「6つのS」について講話していただき、その後日常での接遇と中央会でよく見るシーンでの間違いを見つけるクイズ形式でマナーについて学んでいただきました。例会で行ったことが皆さんの日常で思い出して実践していただければ嬉しく思います。また反省点として事前の資料不足とリハーサル不足による当日のトラブルもありましたが委員会メンバーに助けてもらい9月例会を終えることができました。委員会メンバーの皆さんありがとうございました。次に控える1月例会ではこの9月例会で学んだ様々な事を活かし向かっていきたいと思います。



10月県合同親睦例会

県出向理事 太田 裕秀

令和6年10月17日㈭にエースパック未来中心にて開催いたしました。10月例会は県親睦事業を担う県役員が中心となり運営し、東・中・西部の会員が一堂に会して行われました。地区の垣根を越えて創造性豊かに活動する事を目的として、「語り合おう、これからの中会」と題し、中央会活動に対して直球勝負のディベート討論会で活発な議論が展開されました。個性・文化・歴史などのカラーが混ざり合う中で、各会員が様々な視点での物事の捉え方を知り、新たな発見と挑戦のきっかけを得る事が出来たと思います。また、切磋琢磨することで当会の絆がより強固になったのではないかと思われます。第2部の懇親会も、培われた絆が躍動し大いに盛り上りました。ご理解とご協力をくださいました会員の皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



令和6年度 通常総会・祝賀会

県出向理事 松田 穎人

令和6年7月29日㈪に倉吉シティホテルにて開催いたしました。ご来賓の皆様と多くの会員が集い、足立県会長の船出となる事業を大盛況に終えることが出来ました。ご出席くださいました皆様に厚く御礼申し上げます。ご来賓の激励に勇気をいただき、和楽器バンドの演奏で会場が一体となり、各地区的個性と抱負に刺激を受ける…「承前啓後」の精神で一丸となり高みを目指す50期のスタートに相応しい祝賀会であったと思います。会員の皆様、ご協力誠にありがとうございました。



委員長・副委員長交流会

県出向理事 佐々木 健二

令和6年9月7日(土)に米子市淀江体育馆にて委員長、副委員長交流会が行われました。参加者に交流を深めて頂くことを第一とし、未経験者でも楽しく参加できるスポーツとしてバブルサッカーを行いました。

地区的垣根を超えてお互いを知ることができ、第50期のスタートにあたり、新しい貴重な体験ができる中央会らしい非常に盛り上がった交流会となりました。ともに汗を流し、体をぶつけ合い苦楽を共にした仲間との絆を今後の活動に活かして頂ければと思います。



サポート実行委員会

委員長 福間 龍馬

異業種交流会

モップスフェローズにて異業種交流会を開催させていただき経営者様、経営幹部様をお呼びして交流会をさせていただきました。特に鳥取の企業に関する内容のクイズなどを含めた企画などが勉強になったと大好評で次回に繋がったと感じました。ご協力いただきました関係者様本当にありがとうございました。



新入会員研修会

10月15日パレット鳥取にて新入会員研修会を開催させていただきました。OB様、直前会長、会長、副会長などの熱いお話を聞き、新入会員メンバーは中央会に希望をいだかれたかと思います。中央会人生はこれからがスタートです。会社と中央会と並行してしっかり活動し素晴らしい人生を送りましょう！



新 入 会 員 紹 介

【2023年 7月入会】 ■岡村 一希

有限会社 仁徳砂利

■村尾 海

株式会社 アドバンスコーポレーション

【2023年 8月入会】 ■稻葉 真人

株式会社 ジューコウ

■宮崎 康路

INABA COLA

【2023年 9月入会】 ■宮本 侑奈

株式会社 宮本